

L'Aikido Club de Wolfisheim

La fête de Noël

L'Aikido Club de Wolfisheim organise comme chaque année sa fête de Noël pour les enfants ce dimanche 22 décembre.

Cette fête qui s'articule autour d'un passage de grade de chaque enfant est l'occasion pour ces derniers de montrer à leur proches leur savoir faire dans une ambiance appliquée mais festive.

Toutes les fêtes dans ce club d'Aikido s'articulent presque toujours autour de la pratique à l'occasion soit d'un cours, d'un stage ou en l'occurrence, d'un passage de grades...

En Aïkido et dans ce club particulièrement, contrairement aux autres disciplines, le passage de grade est plus axé sur la démonstration des savoir-faire dans un contexte où chacun se fait plaisir à montrer ce qu'il a appris, plutôt que dans la compétition où seuls les meilleurs seraient honorés. Ici, chacun progresse à son niveau et bien que l'entraînement soit rigoureux et technique, l'esprit de groupe et l'entraide magnifiquement promus par Paul MATTHIS font que tous les membres s'épanouissent, et que personne ne se retrouve délaissé au bord du chemin de sa progression, de sa voie, de son Aiki"do" (do=voie en japonais). L'examen est prétexte à la fête et celle-ci imbriquée à la discipline n'est pas expédiée à la va-vite !

La journée commencera par un petit cours pour remettre tout le monde dans le bain, puis le passage de grade "à blanc" des futures

ceintures noires qui doivent souvent attendre (et se perfectionner) quelques années avant d'atteindre l'âge de 16 ans révolus requis pour avoir le droit de passer l'examen réel.

S'en suivra un repas festif au Restaurant "Aux Trois Goûts" à Eckbolsheim avec les parents présents, puis de retour vers 14 heures, il y aura les passages de grades des moins avancés, de la ceinture blanche à la ceinture bleue.

Puis arrivera le moment des surprises. Une petite attention pour les enfants ou peut-être une petite démonstration des anciens enfants passés ceintures noires... qui viendra verra... avant que la journée ne se termine autour d'un apéritif... eh oui ! Recevoir et prendre son temps est un plaisir partagé... un savoir-être aussi.

Pour notre maître apprécié, Paul MATTHIS, le Père Noël est sûrement passé en personne il y a déjà quelques temps... car à l'occasion de ses 40 ans de pratique et d'enseignement de l'Aïkido, Paul a eu l'heureuse surprise de la visite de son ancien professeur, M. Fernand SIMON qui a profité de l'occasion pour lui remettre une copie en plâtre d'une sculpture de la tête du fondateur de l'Aïkido, maître Morihei Ueshiba.

Il n'était bien sûr pas déguisé en Père Noël vue la saison, mais il est heureux de constater que Paul qui lui aussi a été enfant et débutant en Aïkido, a lui aussi eu la chance d'avoir un maître exceptionnel comme Fernand SIMON,



"inventeur" de l'Aïkido en Alsace (avec feu maître Panza). Paul qui avait dès ses débuts émis le désir de transmettre cette merveilleuse matière a très tôt été mis en situation par Maître SIMON et cette visite fortement symbolique en un moment pareil, est une forme de reconnaissance du chemin parcouru depuis toutes ces années et l'a vraiment touché.

Cette tête en plâtre qui supervise maintenant de son œil bienveillant l'apprentissage des élèves du Dojo du fort Kleber ajoute une touche d'authenticité qui cadre bien avec l'harmonie de la décoration actuelle et augure, nous l'espérons, encore de nombreuses belles années de pratique de cette discipline pour Paul et ses élèves, dans l'esprit de son fondateur.

Yann PERRAIS
Aikido Club de Wolfisheim

